



VILLA DJUNAH

RESTAURANT • LOUNGE BAR • GARDENS

ESPACES PRIVATISABLES

Event Spaces



Le Jardin / The Garden

Un jardin exotique entièrement sonorisé avec bar extérieur et cuisine ouverte. Un lieu qui respire la convivialité et garantit le dépaysement.

Disponible en privatisation ou semi-privatisation de mai à septembre
Possibilité de couvrir une partie (sur devis)

Musique jusqu'à 00h00

Capacité maximum assise : 240

Surface: 852m²

An exotic garden fully equipped with sound system, outdoor bar and open kitchen. A place that exudes conviviality and guarantees a "wow effect".

*Available for privatization or semi-privatization from May to September.
Possibility to cover a section in case of rain (quote upon request).*

Music until midnight.

Maximum seating capacity: 240

Surface: 852m²





Pergola & Lounge

La Pergola est la partie couverte et chauffée du jardin vous donnant un accès direct à l'intérieur de la Villa.

En privatisant cet espace en été, vous profiterez également de la partie lounge totalement extérieure, idéale pour votre cocktail d'accueil. Cet espace lounge peut aussi être privatisé seul.

Pergola disponible toute l'année
Espace lounge durant les beaux jours

Musique jusqu'à 1h du matin

Capacité assise maximum :

60 (été) / 80 (hiver)

Surface: 80m² couvert+50m² extérieur

The Pergola is the covered and heated part of the garden giving you direct access to the Villa.

When privatizing this space in summer, you'll also enjoy an outdoor lounge space ideal for your welcome cocktails. This outdoor lounge can be privatized by itself.

*Pergola available all year round.
Outdoor lounge only with good weather.*

Music until 1am

Maximum seating capacity :

60 (summer) / 80 (winter)

Surface: 80m² covered + 50m² outdoor





Le Bar

A juste quelques pas de la Pergola, en pénétrant dans la Villa, vous entrerez dans le décor enchanteur de notre Bar Lounge. Lieu de fête incontournable de la Villa Djunah, c'est ici que le Club opère après votre dîner.

Disponible toute l'année.

Musique possible jusqu'à 5h du matin
Capacité maximum debout : 80
Surface: 85m²

Just a few steps away from the Pergola, while accessing the Villa, you will enter the enchanting decor of our Lounge Bar. This is where the party is mostly happening as it is the exact location of our nightclub.

Available all year round.

*Music possible until 5AM
Maximum standing capacity : 80
Surface: 85m²*





Le 1er Etage | The 1st Floor

Avec ses vitraux et son sol d'origine, le 1er étage de la Villa Djunah rassemble toute l'authenticité de ce monument historique. Composé de deux salons adjacents, le Petit Salon et la Coupole, il peut accueillir aussi bien une réception qu'une soirée dansante. L'espace bénéficie du même système son de haute technologie que le Club et d'une terrasse vue mer.

Disponible à l'année
Musique possible jusqu'à 4h du matin
Capacité assise maximum : 60
(25 à la Coupole / 35 au Petit Salon)
Surface: 38m² / 32m²

With its original stained-glasses and floor, the 1st floor of Villa Djunah gathers all the authenticity of this historic monument. Composed of two rooms, le Petit Salon and La Coupole, it is perfect for a reception or a dancing party. The space benefits from the same high technology sound system as the nightclub and a sea view terrace.

*Available all year round
Music allowed until 4am
Maximum seating capacity : 60
(25 in la Coupole / 35 in Petit Salon)
Surface: 38m² / 32m²*





Le Rooftop

En empruntant les escaliers à nouveau pour un étage supplémentaire, vous découvrirez la vue époustouflante sur la mer qu'offre ce coin secret.

Parfait pour admirer les plus beaux couchers de soleil, le Rooftop est le lieu le plus intimiste et exclusif de la Villa Djunah.

Disponible tant que la météo le permet

Musique autorisée jusqu'à minuit

Capacité assise maximum : 30

Surface: 38m²

If you climb up the stairs for one more floor, you will discover the astonishing sea view that this secret place offers.

Perfect to admire a beautiful sunset, the Rooftop is the most exclusive and intimate space of Villa Djunah.

Available as long as the weather allows it

Music allowed until midnight

Maximum seating capacity: 30

Surface: 38m²





La Plage / The Beach

Villa Djunah Beach vous permet de recevoir vos convives pour un événement élégant tout en restant convivial et les pieds dans le sable !

Vous pouvez organiser la totalité de votre événement dans cet espace ou combiner un cocktail d'accueil à la plage avant une réception aux jardins ou une réception à la plage avant une soirée dansante à la Villa ! Les possibilités sont multiples!

Disponible de Mai à Septembre
Musique possible jusqu'à minuit
Capacité assise maximum : 120
Cocktail : 500
Surface: 675m²

Villa Djunah Beach allows you to host your guests for an elegant and warm event feet in the sand!

You can organize your entire event at the beach or combine a welcome cocktail at the beach followed by a reception at the Villa or even a reception at the beach and an afterparty at the Villa.

*Available from May to September
Music allowed until midnight
Maximum seating capacity : 120
Cocktail: 500
Surface: 675m²*





Cérémonies

Vous recherchez un lieu romantique et atypique pour célébrer votre union au cours d'une cérémonie inoubliable ?

Nous vous proposons un mariage de rêve dans le cadre élégant de notre plage ou dans le cadre romantique de notre jardin.

Plage : Disponible au plus tôt à partir de 19h00

Jardin : Disponible au plus tard jusqu'à 18h30

Are you looking for a romantic and special location to celebrate your love during an unforgettable ceremony ?

We suggest you a dream wedding in the elegant atmosphere of our private beach or in the romantic scenery of our exotic garden.

Beach : Available from 7pm the earliest

Garden : Available until 6:30pm the latest







VILLA DJUNAH

BEACH

